

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : Jorcelyn Ngodjou élu président de la Croix-Rouge Ngounié

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

La salle de réunion du service provincial de la Famille a servi de cadre dernièrement à l'assemblée générale élective du nouveau bureau de la délégation de la Croix-Rouge Ngounié. Le Comité d'organisation et de supervision des opérations de vote est parti de Libreville. Plusieurs postes étaient à pourvoir. Comme celui de président qui a enregistré trois candidatures. Au terme d'un vote pour le moins serré, c'est finalement Jorcelyn Ngodjou qui l'a emporté avec 9 voix devant Olivier Mbadinga (5 voix) et Guy-Roger Dikikou

(président sortant, 8 voix). Faute d'adversaires, les candidats uniques aux postes de vice-président, trésorier adjoint, commissaire d'audit et de gestion de risques et de commissaire genre, sont passés haut la main. L'élection des autres postes s'est déroulée dans la transparence. Ainsi, Cyprine Koghe-Mbondo a été élue trésorière générale face à Christine Bigouagou. Tout comme Jacques Mouissi a battu son challenger Emmanuel Bondo, de 13 voix contre 9. À l'issue du scrutin organisé dans le respect des gestes barrières et en toute convivialité – mais dont il reste à pourvoir le poste de chargé de la commission de discipline – le nouveau



Photo : Félicien Ndonga

Organisateurs et nouveau bureau de la Croix-Rouge Ngounié.

président de la Croix-Rouge de la Ngounié, Jorcelyn Ngodjou, a promis de donner le meilleur de lui-même pour mener à bien sa mission qui repose sur d'ambitieux projets pour la bonne continuation

du volontariat de la Croix-Rouge dans la Ngounié. Le nouveau bureau est composé ainsi : Jorcelyn Ngodjou (président), Mboumba Hinnouho Annadossi (vice-président), Cyprine

Koghe-Mbondo (trésorière générale), Jacques Mouissi (conseiller à la jeunesse), Eva Graccinne Kissa (commission genre), Guy-Roger Dikikou (commission audit et gestion des risques).

Koula-Moutou/PDG : Gaston Mindoungani honore les femmes militantes

Sedrique KEKA-MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

LES militantes du Parti démocratique gabonais du 2e arrondissement de la commune de Koula-Moutou ont été honorées dernièrement par Gaston Mindoungani, membre du bureau politique stratégique du Parti démocratique gabonais (PDG), à l'occasion de la fête des mères. En plus de petits cadeaux, un repas a été organisé à leur intention. Pour les magnifier. Toutes ont ensuite été gratifiées de "diplômes d'engagement et de fidélité" au PDG. Pour Gaston Mindoungani, "les femmes demeurent un maillon fort et primordial au sein du PDG, eu égard au rôle qu'elles jouent. Je reconnais que nombre de victoires engrangées par le PDG à Koula-Moutou, le sont grâce à leur implication sans faille". Il en est aussi, soutient-il, de l'excellente moisson réalisée lors des législatives couplées aux



Photo : Sedrique Mavendji Kekal

Une vue des militantes du PDG, lors de la fête des mères.

locales d'octobre 2018.

Profitant de l'occasion, la "camarade" Elisabeth Nyongo a sensibilisé, une fois de plus, ses congénères au respect des mesures barrières. Tout en les incitant à aller se faire vacciner pour "retrouver une vie normale". Responsable de l'UFPDG locale, Henriette Manzela a remercié les militantes PDG du 2e arrondissement et le "camarade" Mindoungani, pour les avoir honorées à l'occasion de la fête des mères.

Minvoul : reprise des cours au collège évangélique d'Ebomane

E.E.M
Minvoul/Gabon

APRÈS quelques semaines d'interruption des cours du fait de la destruction de sa toiture par un violent orage survenu le 26 avril dernier, le collège évangélique Basile-Ndong-Nang d'Ebomane, localité située à 5 kilomètres de Minvoul, dans le Haut-Ntem, a repris ses activités pédagogiques depuis quelques jours. À la grande satisfaction des élèves.

Cette reprise des cours rapide a été rendue possible grâce à l'implication personnelle de la sénatrice, Marie-Julie Bilogho, fille de la localité. Elle a dégagé – avec l'apport d'autres ressortissants du département du Haut-Ntem et de la commune de Minvoul – les moyens nécessaires pour réfectionner le bâtiment endommagé du collège



Photo : PME

Vue du collège évangélique d'Ebomane rénové.

d'Ebomane en un temps record. L'appui financier apporté pour la circonstance, par le membre du bureau politique en complément stratégique du Parti démocratique gabonais (PDG), Nestor Andome Ayi, un autre fils du Haut-Ntem, a été d'un apport inestimable. " Notre chaîne de solidarité et notre mobilisation autour de ce sinistre avaient pour but de réhabiliter le plus rapidement possible le bâtiment détruit par le vent violent, pour permettre aux élèves de terminer

l'année scolaire 2020-2021, dans les meilleures conditions d'apprentissage possibles", a expliqué M. Andome Ayi. Les élèves des classes sans examen et ceux de la classe de Troisième peuvent ainsi, maintenant, en toute quiétude, préparer la fin du second quadrimestre et le Brevet d'études du premier cycle (BEPC), prévus dans quelques semaines. Notons que pour cette année scolaire 2020-2021, le collège évangélique Basile-Ndong-Nang d'Ebomane compte un effectif de 300 élèves.